

Tageblatt" mitteilte, von einigen Polen, die im Hinterhalt im benachbarten Falkenau ab. Die Ehefrau Minna Edardi begab sich früh einhalbsechs Uhr in den sog. unteren Wehrteich des Flöhaflusses, um sich daselbst mit ihren beiden Kindern zu ertränken. Der Zwirnmeister Emil Fördheim, welcher zur genannten Zeit die Strecke passierte, rettete die Mutter, unterdessen kam auch der Maurer Süßmann und zog das ältere etwa drei Jahre alte Kind aus dem Wasser, während das jüngste einhalbjährige Kind erst nach längerem Suchen vom Schaffner Gustav Franke als Leiche an einem Strauche hängend gefunden wurde. Die That dürfte in einem Anfall von Geistesstörung begangen worden sein. Gestern Mittag 12 Uhr wurde genannte Edardt verhaftet und nach Augustusburg transportiert.

— Pegau, 15. Okt. Nachts hat sich die Ehefrau des Möllers Karl Gottlob Hentschel in Galan mit ihrem zweijährigen Kind Alma in den Mühlgraben gestürzt und es haben beide darin den Tod gefunden. Der Leichnam des Kindes wurde bereits an der hiesigen Obermühle polizeilich aufgehoben, während der Leichnam der unglücklichen Mutter noch nicht geborgen ist. Der Chemnitzer Hentschel ist am Sonnabend Abends zur Arbeit gegangen und erst Sonntag Morgens gegen 8 Uhr in seine Wohnung zurückgekehrt. Dasselbe fand er nur zwei seiner Kinder, 5 und 12 Jahre alt, schlafend an. Auf dem Tische lag ein von seiner Frau geschriebener Zettel, worauf stand, daß sie mit dem Kind in das Wasser gehen wolle, da sie in Folge ihres Leidens nicht mehr arbeiten könne, und worin sie weiter Abschied von ihren Angehörigen nimmt. Die Hentschel war seit mehreren Jahren krank und teilweise gelähmt.

— Oberfröna, 16. Okt. In seltener Rüstigkeit feierte am heutigen Tage Herr Kirchschullehrer Lenzchner das Fest seiner 40jährigen Amtstätigkeit.

— Großenhain, 16. Okt. In Strona geriet der 62 Jahre alte Knecht Niedlich unter die Räder des von ihm geführten, mit Kartoffeln beladenen Wagens und wurde überfahren. Der alte Mann war sofort tot. Wie das Unglück entstand, ist nicht bekannt.

— Am Sonnabend ließ ein Gutsbesitzer in der Börse zu Leipzig ein Couvert mit 1400 Mk. Inhalt liegen. Als er zurückkehrte, war das Geld spurlos verschwunden und ist es auch geblieben.

— Einen Kaufmannslehrling in Hohenstein-Ernstthal, der kürzlich für seinen Chef einen Geldbeitrag von über 1000 Mk. bei dem Postamt abzuholen hatte, sind hierbei infolge eines Verschens des Postbeamten 100 Mk. zu viel ausgezahlt worden. Der Lehrling war leider nicht ehrlich, sondern behielt das Geld für sich. Erst als der Postbeamte die Hilfe der Polizei in Anspruch nahm, bat der unrechte junge Mensch Farbe befaulnt und den größten Theil des zuviel erlangten Geldes wieder zurückgegeben, während er bereits gegen 30 Mark verloren hatte.

— Bildha. Ein Familiendrama spielte sich gestern auf deutschen Boden. Eine

Leiter zu preisen, daß er die schöne Türestenbraut errang. Heute die Verlobung der Königin unterrichtete und folgendes Telegramm aus Haag, 16. Oktober: Das Amtsblatt veröffentlicht eine Proklamation der Königin Wilhelmina, in welcher sie ihre Verlobung mit dem Herzog Heinrich von Mecklenburg-Schwerin angezeigt.

daher zu preisen, daß er die schöne Türestenbraut errang. Heute die Verlobung der Königin unterrichtete und folgendes Telegramm aus Haag, 16. Oktober: Das Amtsblatt veröffentlicht eine Proklamation der Königin Wilhelmina, in welcher sie ihre Verlobung mit dem Herzog Heinrich von Mecklenburg-Schwerin angezeigt.

München, 17. October. Als der Prinzregent in Berchtesgaden einen Spaziergang unternahm, fiel das dreijährige Kind des Hofbuchhändlers Miller aus dem ersten Stock auf das Trottoir. Der Prinzregent trug selbst das bewußtlose Kind in das Haus.

Berlin, 17. October. Karl Schirrmann, einem Gefangen in Blöckensee, der 1870 vor Mley wegen Feigheit vor dem Feinde und thätlichen Angriffs auf einen Vorgesetzten zum Tode verurtheilt, aber von Kaiser Wilhelm I. zu lebenslanger Festungshaft begnadigt worden war, ist jetzt vom Kaiser der Rest der Strafe erlassen worden.

London, 17. Okt. Eine amtliche Mitteilung besagt, nach bacteriologischer Untersuchung habe es sich herausgestellt, daß es sich bei einem im Osten von London vor gekommenen strauchfall, dessen Symptome einige Ähnlichkeit mit Pest zeigten, nicht um Pest handelt.

Tages-Kalender.

Königl. Amtsgericht Wilsdruff. Geöffnet Wochen-tags von 8 bis 1 und Nachm. von 3 bis 6. Raths- und Polizei-Ergebnisse, sowie das Königl. Standesamt Wilsdruff ist geöffnet von 8 bis 12 Vorm. und 2 bis 6 Nachm.

Sparfasse zu Wilsdruff ist geöffnet: Jeden Werktag (außer Mittwochs) von 8 bis 12 Vorm., 2 bis 4 Nachm.; sowie jeden letzten Sonntag im Monat von 1 bis 3 Nachm.

Rathsmerei-Ergebnisse ist geöffnet: Jeden Werktag (außer Mittwochs) von 8 bis 12 Vorm., 2 bis 4 Nachm.

Frauen und Mädchen, welche an Verlobung der Königin Wilhelmina von Holland. Die Bande, die das holländische Königshaus mit Fürstengeschlechtern des Deutschen Reiches verbinden, sind enger geworden. Wilhelmina, die anmutige Regentin der Holländer, hat einen deutschen Fürsten, den Herzog Heinrich von Mecklenburg-Schwerin, zu ihrem Gemahl ersehen. Nicht nur in Holland, wo die Königin mit ihrer Verlobung einen Herzenswunsch des Volkes erfüllt, sondern auch in Deutschland wird die Nachricht ein freudiges Echo erwecken. Ist doch die jugendliche Frau auf dem Throne durch den Liebestrall ihres Wesens allen sofort sympathisch nahegetreten, als sie nach ihrer Thronbesteigung den Fuß in gleichen Schritten und im Quantum, um daraus 50 Pillen im Gewicht von 0,12 herzustellen.

*) Die Bestandtheile der ächten Apotheker Richard Brandt'schen Schweizerpillen sind Extracte von: Silge 1,5 Gr., Mochusgarbe, Aloë, Absinth, je 1 Gr., Bittertee, Gentian je 0,5 Gr., dazu Gentian- und Bitterkleeextrakt in gleichen Theilen und im Quantum, um daraus 50 Pillen im Gewicht von 0,12 herzustellen.

Letzte Nachrichten.

Die "Dr. R. R." halten die gegen den Bremer Dietrich in Naumburg gebrachten Beschuldigungen auf Grund von neuerlichen ärztlichen Untersuchungen, welche am Dienstag Seitens der Herren Aerzte Onnenz, Pollack und v. Mangold vorgenommen wurden, für nicht den Thatsachen entsprechend. Der bedauernswerte Kranken liegt thätiglich nach wie vor im Startkampf.

Verlobung der Königin Wilhelmina von Holland. Die Bande, die das holländische Königshaus mit Fürstengeschlechtern des Deutschen Reiches verbinden, sind enger geworden. Wilhelmina, die anmutige Regentin der Holländer, hat einen deutschen Fürsten, den Herzog Heinrich von Mecklenburg-Schwerin, zu ihrem Gemahl ersehen. Nicht nur in Holland, wo die Königin mit ihrer Verlobung einen Herzenswunsch des Volkes erfüllt, sondern auch in Deutschland wird die Nachricht ein freudiges Echo erwecken. Ist doch die jugendliche Frau auf dem Throne durch den Liebestrall ihres Wesens allen sofort sympathisch nahegetreten, als sie nach ihrer Thronbesteigung den Fuß

in gleichen Schritten und im Quantum, um daraus 50 Pillen im Gewicht von 0,12 herzustellen.